

# 林いさお通信

討議資料 No. 10 号外 後期活動報告 平成19年12月 林いさお後援会

## お陰様で ~今年を振り返って

12月3日から11日までの会期で開催された、平成19年第6回三芳町議会定例会も無事閉会いたしました。

今年は、私にとって転機となる年でした。地元の皆様からご推薦いただき、三芳町町議会議員選挙に立候補させていただいたのが、昨日のこのように思い返されます。

駅頭で、そして町を歩き、まちづくりへの思いを訴えさせていただきました。多くの皆様方に出会い、励ましのお言葉、叱咤激励もたくさんいただきました。今の私があるのは、そうした方々のお陰であると心から感謝申し上げます。

与えられた使命を果たすべく、私なりにこの間全力で走り抜けました。

この4月に当選させていただいた仲間、勉強会「ライトハウス(灯台)」を立ち上げました。また、先輩議員のご指導をいただくべく、会派『大空』も結成いたしました。

11月17日には、「大空」「ウイング」「ネットワーク三芳」の三会派合同で、『三芳の財布の中身を知ろう』というテーマのもと財政セミナーを開催することができました。

確実に、三芳町が変わりつつあるのが肌で感じ取れます。この新しい流れを変えず、少しでも町民の皆さんが満足いく町を作るべく、尽力させていただく所存です。

今年1年間のご支持ご支援に対しまして、心から厚く御礼申し上げます。

なお、12月議会報告は、来年度新春号にてご報告させていただきます。



4月町議選にて



議会での一般質問

★ホームページ開設、ブログも始めました！！

HPサイト <http://www.isao.bz/>

ブログ [pikaichino.exblog.jp](http://pikaichino.exblog.jp)

## ピカイチさんの東奔西走



①10/29 いもづくりは、町づくり



②11/5 茨城県東海村視察



③11/18千葉県栗源(くりもと)視察



④11/6 首都圏外郭放水路

12月議会の一般質問に向け、各地調査に行ってきました。

(1) 10月29日午後7時より農業センターで、「いもづくりは、町づくり」というテーマのもと、若手の生産農家の方々と「富の川越いもと未来の三芳」について座談会を開催しました。

農業とサツマイモを愛する青年のお話をお聞きし、新しい時代の到来を予感しました。

(2) 茨城県東海村に、「東海村I~MOのまつり」の調査に行ってきた。東海村は、干しいもの生産量が、ひたちなか市とあわせて日本一の地域です。

産業祭で「東海村I~MOのまつり」を開催し始めて13回目をむかえますが、このお祭りを実施するようになってから、参加者が従来の5~6倍の約30,000人になったそうです。

(3) 栗源町(現在香取市)ふるさといも祭を視察。今年で20年目。日本一の焼きいも広場が有名で、5tのサツマイモを無料で開放しています。5,500人の人口の町のいも祭に、今では5万人近く訪れるようになりました。最初は、小さな祭でしたが、20年継続して今日のような賑わいになったそうです。

(4) 消防団諮問委員会視察研修会で庄和町の首都圏外郭放水路を視察。埼玉県中川と綾瀬川の一帯は、古くから洪水に悩まされてきた地域です。

そこで、この浸水被害を抜本的に解消する手段として、大落古利根川などからの洪水を地下トンネルに取り込み、江戸川に排水する世界最大規模の巨大洪水防御施設「首都圏外郭放水路」が、今年誕生しました。

★林いさお後援会事務所

〒354-0045 三芳町上富1003

電話 049-259-2228

E-mail

[pikaichi@utopia.ocn.ne.jp](mailto:pikaichi@utopia.ocn.ne.jp)